

ABSTRAK

Judul : **Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Komitmen Guru Dalam Melaksanakan Tugas di SMK N 2 Pariaman**

Pembimbing : **1. Dra. Nelfia Adi, M.Pd**
2. Dra. Elizar Ramli, M. Pd

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan penulis di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Pariaman bahwa komitmen guru dalam melaksanakan tugas diindikasikan masih rendah. Banyak faktor yang mempengaruhi komitmen guru dalam melaksanakan tugas salah satunya adalah Kepemimpinan. Kepala Sekolah Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data dan informasi tentang 1) Kepemimpinan Kepala Sekolah, 2) Komitmen Guru Dalam Melaksanakan Tugas dan 3) Hubungan Kepemimpinan kepala sekolah dengan komitmen guru dalam melaksanakan tugas. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah terdapat hubungan yang signifikan antara Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Komitmen Guru Dalam Melaksanakan Tugas.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasi yaitu melihat hubungan kepemimpinan kepala sekolah dengan komitmen guru dalam melaksanakan tugas terhadap Populasi penelitian berjumlah 102 orang yaitu seluruh guru di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Pariaman. . Besarnya sampel penelitian berjumlah 87 orang yang ditentukan berdasarkan Tabel Kriecje dengan teknik *staratified random sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket model skala Likert dengan lima alternatif jawaban, yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Data dianalisis secara statistik menggunakan teknik korelasi dengan alat bantu komputer program SPSS (*Statistical Product and Service Solution*) 16.0 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Kepemimpinan Kepala sekolah berada pada kategori baik (88,31%), 2) Komitmen guru dalam melaksanakan tugas berada pada kategori Tinggi (89,91%), dan 3) terdapat hubungan yang signifikan antara variabel Kepemimpinan Kepala Sekolah dan variabel Komitmen Guru Dalam Melaksanakan Tugas kerana dari hasil analisis diperoleh $r_{hitung} (0,288) > r_{tabel}(0,207)$ pada taraf kepercayaan 95% $t_{hitung} (2,768) > t_{tabel} (1,658)$ pada taraf kepercayaan 95%.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa, Komitmen Guru Dalam Melaksanakan Tugas merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi Kepemimpinan kepala Sekolah. Ini berarti bahwa semakin tinggi Komitmen Guru Dalam Melaksanakan Tugas maka semakin tinggi tingkat Kepemimpinan Kepala Sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Pariaman.